



## 新しいグラウンドで初の体育祭

台風の影響が心配された10月15日、光町として最後となる「町民体育祭」が、中学校陸上グラウンドで行われました。

当日は、約3,000人の参加者があり、曇空のなか始まりましたが、競技をしていくなかで徐々に天候が回復し、さわやかなスポーツ日和の一日となりました。

参加者はアイディア豊かな各種目に、気持ちのいい汗を流していました。



みんなでジャンプ(ジャンボなわとび)



スポーツ健康都市宣言 光町

▶各小学校児童により  
会場を盛りあげて  
くれました  
(写真:白浜小)

## スポーツの活躍者を表彰

町民体育祭で、今年度スポーツに活躍されたみなさまを表彰しました。

### 光町スポーツ功労表彰

**鈴木 秀明**

(成田高等学校3年)  
今年の「全国高等学校総合体育大会陸上競技の部」に出席し、走り幅跳びでは大会新記録で第1位。また、三段跳びでは第6位。

**鈴木 和夫**

(成田高等学校3年)  
今年の「全国高等学校総合体育大会陸上競技の部」に出場し、砲丸投げで第2位。また、三段跳びでは第5位。

**大木 純也**

(成田高等学校3年)

今年の「全国高等学校総合体育大会陸上競技の部」に出場し、砲丸投げで第2位。また、三段跳びでは第5位。

### 奨励賞

**山下 美桜**

(中学2年)



代表して記念品を受領する鈴木和夫さん

### 体育協会表彰

#### 功労賞

**鈴木 和夫**

昨年の国民体育大会  
に剣道成年男子団体戦  
千葉県代表の大将とし  
て出場し、活躍。

**布施 和馬**

(中学2年)  
千葉県通信大会共通  
男子400m 第4位。